NOTA DE PRENSA



Cegid lanza Cegid Pulse con el objetivo de elevar el potencial de las empresas a través de la IA

- Cegid Pulse consiste en un conjunto de "agentes inteligentes" disponibles en las soluciones de software de gestión empresarial de Cegid; concretamente en las soluciones de ERP, gestión de RR.HH., Contabilidad y Facturación.
- Estos agentes inteligentes cambian la forma en que las empresas trabajan con el software de gestión, ya sea realizando tareas rutinarias de manera automática y exhaustiva, validando datos o proporcionando información para una mejor toma de decisiones.

Madrid, 30 de octubre de 2024 – Cegid, proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas, Recursos Humanos, Contabilidad, Emprendedores y Pequeñas Empresas acaba de anunciar el lanzamiento de Cegid Pulse, un conjunto de agentes inteligentes construidos mediante inteligencia artificial generativa e integrados en soluciones de software de gestión empresarial de Cegid, con el objetivo de maximizar el potencial de las empresas.

Estos agentes inteligentes, incluidos en las soluciones de Cegid, utilizan la información y los datos de cada empresa, por ejemplo, para:

- Apoyar la ejecución de las tareas diarias
- Simplificar procesos y flujos de trabajo
- Ofrecer ayuda y consejo basados en la información disponible en el Sistema
- Alertar de posibles problemas y proponer distintas acciones para resolverlos
- Proporcionar información para dar soporte en la toma de decisiones

Cegid apuesta fuertemente por la inteligencia artificial a través de su plan estratégico

Aprovechando su posición en el epicentro de los datos empresariales, como líder SaaS, Cegid innova en la gestión empresarial convirtiendo la IA generativa en el eje de su estrategia para un nuevo hito clave en su plan de desarrollo. La IA generativa se sitúa ahora en el corazón de las soluciones de gestión de Cegid, al servicio de las profesiones a través de Cegid Pulse, su conjunto de agentes inteligentes. Estos agentes ofrecen una nueva forma de trabajar que cambiará profundamente a nivel profesional, elevarán el potencial de las empresas y ayudará a los clientes a convertir cada reto en una oportunidad para hacer realidad sus ambiciones. Con Cegid Pulse, se eleva el potencial de las empresas gracias a una inteligencia artificial cercana a cada negocio y al servicio de todos.

La inteligencia artificial lleva años implantada en el mundo empresarial, pero la IA generativa aún no ha mostrado ni una mínima parte de su potencial en el mundo de la gestión: eliminación de tareas que consumen mucho tiempo, prevención de riesgos y errores, así como ayuda a la toma de decisiones, etc. Las aplicaciones de la IA en el ámbito de la gestión ofrecen infinitas posibilidades.

"La IA generativa nos permite reinventar la forma en que las soluciones de Cegid aportan valor profesional a los usuarios, lo que alimenta actualmente numerosas iniciativas de transformación de nuestros productos.

Cegid Pulse pone lo mejor de la inteligencia artificial al servicio de la gestión, ya que contribuye en gran medida a la eficiencia y productividad de los equipos en procesos que suelen ser complejos y lentos, ayuda a validar datos e incluso ayuda a los directivos a conocer mejor sus negocios, proporcionándoles perspectivas de gestión esenciales para la toma de decisiones. A través de la IA, estamos contribuyendo a elevar el potencial de cada negocio y ayudando a los gestores a alcanzar su máximo potencial" afirma Pedro Vale, VP Engineering for AI, Data and Frameworks.

Los agentes inteligentes se integran progresivamente en las soluciones de software de gestión de Cegid en España y Portugal

Los agentes inteligentes se están integrando progresivamente en las soluciones de Cegid disponibles en el mercado ibérico, habiendo comenzado por las soluciones de Facturación, Contabilidad, ERP y gestión financiera o RR.HH.

"Estamos llevando la inteligencia artificial a las empresas y a la vida profesional de las personas, permitiéndoles aprovechar las ventajas de la IA de una forma muy sencilla, con un lenguaje natural y realmente útil. Este es el gran propósito de Cegid, explorar las posibilidades de la IA para desarrollar continuamente soluciones de gestión inteligente que contribuyan a aumentar la eficiencia, productividad y competitividad de las empresas, haciendo más sencillo el día a día de todos los profesionales", añade Ángel Zuate.

En la primera mitad de este año, Cegid inauguró su Centro de Inteligencia Artificial en Braga (Portugal) donde, para finales de 2025, más de 150 especialistas en IA trabajarán en el desarrollo de estos agentes inteligentes que ahora se integrarán en las soluciones de Cegid para cubrir los mercados de Cegid a nivel mundial.

Sobre Cegid

Cegid es un proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Ekon, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/;

Seguir a Cegid en las redes sociales:

